
 第一回協会長部会長会議が開催されました 
 

 

６月２９日に平成３０年度第一回の協会長部会長会議が開催され、各区、部会の代表者２

８名が集まりました。１１月に開催される福祉大会のアトラクションの内容についてや、会

員獲得のための取り組みなどについて話し合いました。 

また今回の会議では、名古屋城天守閣の木造復元問題が取り上げられました。エレベータ

ーが設置されないと決まったことについて、障害の種別も異なるそれぞれの立場からの意

見が述べられましたが、名身連としては、今後も協議会等の場に参加して話し合いを続けて

いくという結論に至りました。 

 

 

 

   

  

  

 

 

 

会議のようす 


